

# La UGR celebra el X aniversario de Aula Permanente para Mayores en Melilla

Conocimientos de Lengua, Biología, Nuevas Tecnologías, talleres y visitas guiadas y culturales se ha ido haciendo un hueco dentro de las opciones para nuestros mayores



Mesa Presidencial

Por V. Margullón

Aula Permanente para Mayores cumple 10 años. Con este motivo, el Salón de Actos del Campus de Melilla abrió sus puertas para acoger a estos mayores que, deciden invertir su tiempo para aplicar el refrán español que reza: "el saber no tiene edad".

Ayer concurrieron en el Salón de Actos las diferentes promociones que han ido pasando a lo largo de estos diez años -y los nuevos matriculados-, así como aquellos más avezados que han decidido continuar con su formación a lo largo de estos 10 años, pese a que el programa formativo es de tres años.

El acto estuvo presidido por el delegado del Rector de la Universidad de Granada (UGR), Sebastián Sánchez; la consejera de Cultura, Simi Choerón, y la coordi-

nadora del Aula Permanente, María José Molina.

En el acto de 'graduación' de aquellos que ya han cumplido con su programa y el reconocimiento de los nuevos matriculados -además de ser el X aniversario- "se ha reconocido también a todas las promociones con la entrega de una orla especial con la participación de todos los becados y la entrega de un pin de la UGR, incluido a los matriculados este año".

A preguntas de los periodistas sobre el número de personas que

*Hay veteranos que continúan desde la primera edición de Aula Permanente en la ciudad*



Son 30 las personas que empezaron y aún hoy continúan aprendiendo con la UGR

han pasado a lo largo de estos años, Molina comentó que "serían cerca de un centenar, pero se han mantenido unos 30 y este año se han matriculado 5 nuevos alumnos".

La edad y el perfil difiere mucho: "se pueden matricular a partir de los 50, pero es una edad de perfil, si quieren matricularse un poco más jóvenes pueden acudir. El alumno más veterano cuenta con 76-77 años, por lo que todos aquellos que quieran aprender pueden hacerlo".

Sobre los contenidos que aprenden en Aula Permanente, Molina se mostró muy explícita: "los contenidos son reglados e impartidos por profesores universitarios o de institutos y son contenidos muy variados, acordes a los gustos de nuestros alumnos".

También quiso hacer hincapié en que los contenidos varían cada año y que no todos son de carácter teórico, sino que se combinan con los de tipo taller o práctico "cine, foto-

grafía y este año uno de fotografía digital se conjugan con las clase de Historia, Geografía, Lengua y Psicología".

Para este año, los alumnos afrontarán conocimientos de Nanotecnología, Biología, Normas nuevas de la RAE, fotografía digital -acorde a las nuevas tecnologías- e Historia, una asignatura que gusta a todos.

Además también se combina con visitas y actividades culturales.

MELILLA ↔ MÁLAGA

SI CUANDO VIAJAS TE FIJAS EN LOS PRECIOS,  
MIRA QUÉ OFERTAS



902 45 46 45

www.trasmediterranea.es  
o en tu agencia de viajes



1 PERSONA + COCHE

DESDE **210€\***

Síguenos en Facebook Me gusta el Mar...Trasmediterranea

**acciona**  
TRASMEDITERRANEA

\*Precio ida y vuelta, para residentes. Sujeto a disponibilidad.